

Jean-Pierre Sueur exprime son désaccord avec ce " projet ", tant sur le fond que sur la forme

Apprendre sans aucun préavis un projet de démolition de dix-sept immeubles ru des Carmes, c'est quand même pour le moins étonnant ! Il est encore plus étonnant d'apprendre cela après l'enquête publique qui avait justement pour objet de statuer sur le projet de seconde ligne de tramway et sur tout ce qui y est lié (et il est clair que pour M. Grouard ces possibles démolitions sont liées au passage du tramway rue des Carmes), et après que les commissaires-enquêteurs ont remis leurs conclusions...c'est pourquoi je suis en désaccord avec ce projet sur la forme et sur le fond. On lira ci-dessous la réponse que j'ai faite aux questions qui m'ont été posées à ce sujet par La République du Centre.

[Télécharger le fichier au format pdf](#)

[Télécharger le fichier](#)

Thème : Textes sur Orléans